



Naouelle Amri
Marseille
Référente ASM

“Le travail fait oublier la maladie, ça me motive pour aller de l’avant, je ne veux rien céder” affirme cette agent des services hospitaliers à l’hôpital Saint-Joseph. “Je travaille pour les services oncologie et rhumatologie ; lors du confinement, j’ai exercé dans le respect des mesures sanitaires, dans un esprit de solidarité. J’encourage tous ceux qui, malades, peuvent quand même travailler”, assure Naouelle dont on a décelé un cancer en 2018, qui a fait l’objet d’une chimiothérapie, d’une opération et 33 séances de radiothérapie. “Depuis janvier 2020, j’ai repris à plein temps. Ce confinement a amplifié ma motivation ; il fallait que tout fonctionne quoi qu’il arrive et je ne voulais pas que mon absence handicape mon service. En travaillant, j’ai eu le sentiment de rendre service à la société”.